
   

BEZIRKSVERTRETUNG MITTE 
 

Auszug 
aus der Niederschrift 

der Sitzung vom 27.08.2020 

 
 
 

Zu Punkt 5.11 
(öffentlich) 

Sicherung und Nutzung des Kiekstattrondells 
(Antrag der CDU-Fraktion vom 18.08.2020) 

  
Beratungsgrundlage: 
Drucksache: 11549/2014-2020 
 
Text des Antrags:  
 

Die Bezirksvertretung Mitte dringt darauf, dass 

 der Plattenbelag vor noch weiterer Zerstörung durch Witte-
rungseinflüsse umgehend geschützt wird. 

 endlich wieder die Möglichkeit geschaffen wird, vom Kieksta-
ttrondell wieder auf die Stadt „kieken“ zu können. 

 die bröckelnden Mauern gesichert werden. 
 
Herr Meichsner erinnert daran, dass angedacht gewesen sei, die Platten 
mittels einer begehbaren Glasplatte zu sichern und erlebbar zu machen. 
Dies sei bis heute nicht erfolgt. Auch eine Abdeckung mit Erde zur Siche-
rung der Platten sei nicht erfolgt. 
 
Herr Suchla erklärt, dass die SPD-Fraktion dem Antrag folgen könne, so-
fern dieser zu einem Prüfauftrag umformuliert würde.  
 
Herr Gutknecht führt aus, dass trotz mehrerer Ortstermine keine Verände-
rung feststellbar sei und man von dort aus weder einen Blick auf die Stadt 
werfen könne, noch die Platten besser geschützt würden. Ob ein Prüfauf-
trag daher weiter helfe, bezweifle er. 
 
Herr Franz nimmt Bezug auf den letzten Ortstermin der interfraktionellen 
Arbeitsgruppe und die Erkenntnis, dass durch die in den letzten 15 Jahren 
weiter gewachsenen Bäume ein Blick auf die Stadt nicht möglich sei, wenn 
diese belaubt seien. Von daher wäre die Idee eines Wehrganges nicht ziel-
führend. Er empfehle zudem, dem Stadtentwicklungsausschuss einen 
Prüfauftrag vorzuschlagen, da die Sparrenburg überbezirklich und die Be-
zirksvertretung Mitte somit nicht zuständig sei.  
 
Herr Meichsner sieht die Erfordernis, Sichtschneisen einzurichten. 
 
Auf Vorschlag von Herrn Franz fasst die Bezirksvertretung Mitte folgenden 
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 Beschluss: 

 
Die Bezirksvertretung Mitte empfiehlt dem Stadtentwicklungsaus-
schuss, die Verwaltung mit der Prüfung zu beauftragen, wie kurzfris-
tig 

 der Plattenbelag vor noch weiterer Zerstörung durch Witte-
rungseinflüsse umgehend geschützt werden kann; 

 endlich wieder die Möglichkeit geschaffen wird, vom Kieksta-
ttrondell wieder auf die Stadt „kieken“ zu können; 

 die bröckelnden Mauern gesichert werden. 
 

 - abweichend vom Beschlussvorschlag einstimmig beschlossen - 
 

-.-.- 

 

002.2 Büro des Rates, 07.01.2021, 51-65 88  

An 600.11 Schriftführung Stadtentwicklungsausschuss 

 

zur Kenntnis und ggf. weiteren Veranlassung 
i. A. 
 
 
gez. 
 
(Tobien)  


